Apuntes de Historia

Año 1964

Un año tranquilo donde destacan los concursos y exposiciones.

El IX Concurso Nacional cuenta con las secciones de B/N y transparencias de Color. Este año aparece en escena en el trofeo, la abeja, que en su primera edición será de plata y se hará merecedor de ella Antonio Moncajusa.

De las bases del XXII Concurso Provincial de Fotografía nos llama la atención el cobro de derechos de participación siendo de 25 Ptas. por colección, 15 Ptas. para los socios de Educación y Descanso. Los socios de la agrupación están exentos.

A lo largo del año se celebran dos concursos extraordinarios de fotografía. El primero de ellos fue organizado por la Agrupación y patrocinado por la Delegación Provincial de Sindicatos. Tanto las bases como la celebración del mismo fueron aprobadas por unanimidad. Este concurso se celebró con motivo de los 25 años de PAZ.

El segundo concurso de diapositivas en color organizado por la Agrupación y patrocinado por la Delegación Provincial del Ministerio de Información y Turismo tiene como tema exclusivamente el Lago de Entrepeñas en todos sus aspectos, haciendo resaltar el interés turístico de la zona y la ruta de los Pantanos.

Por último y para poner colofón a un año de concursos, se confeccionan las Bases de los Concursillos mensuales de Blanco y Negro con doce temas y Concursillo de Color con seis temas en meses alternos.

En el apartado de cuentas mencionar que el saldo del año anterior quedo en 1.260,09 Ptas. ascendiendo el capital de la Agrupación a 60.446,54 Ptas.

En el tema económico se descarta la subida de la cuota, en cinco pesetas, propuesta por un socio; sin embargo se aprueba el reajuste de precios en el alquiler del proyector de diapositivas y cine (1 día con lámpara, 5 Ptas.; sin lámpara 15 Ptas).

En lo social la Junta Directiva se mantiene al ser reelegidos el presidente y dos vocales. Sigue creciendo la masa social de la Agrupación con las altas de 11 nuevos socios.

Destacar que este año 1964 los Reyes Magos llegaron a nuestra Agrupación, entregando una cámara fotográfica a los hijos de los socios de entre seis y doce años.

Fernando Rincón - http://ffernandorincon.blogspot.com/

